



Wenn aus einer Projektpartnerschaft Gutes hervorgeht

## **Spende an Deutschland forstet auf**

*Im Zuge der beginnenden Zusammenarbeit von LEONHARD WEISS und der SIXT Autovermietung entstand die Idee, gemeinnützige Organisationen mit einer Spende zu unterstützen. Ein Teil der Spendensumme ging bereits an das Blaue Haus in Stuttgart, den zweiten Teil erhielt nun Deutschland Forstet Auf.*

Am 30. Oktober übergaben Vertreter von LEONHARD WEISS den Spendenscheck von mehr als 17.000 € an Holger Koth, Leiter des Landesforstbetriebs Sachsen-Anhalt. Dieser nahm die Summe stellvertretend für die gemeinnützige Organisation Deutschland Forstet Auf entgegen. Die Spende finanziert jene Setzlinge, die in die Wälder seiner Region verpflanzt wurden.

### **Deutschland Forstet Auf**

Die gemeinnützige Organisation vernetzt Forstleute, Waldbesitzende, Umweltschutzverbände sowie Landwirte mit regionalen freiwilligen Helfern sowie Unternehmen. Gemeinsam werden dann z. B. Bäume gepflanzt, Waldflächen gepflegt oder Samen gesammelt und/oder ausgesät. Ziel ist es, durch die Vernetzung aktiven und regionalen Klima- und Umweltschutz zu fördern und zu betreiben. Deutschland Forstet Auf verfügt über die Expertise, um Waldregionen mit besonders hohem Aufforstungsbedarf zu identifizieren und deren Ansprechpartner mit den Unternehmen zusammenzubringen. Im Austausch mit Deutschland Forstet Auf stellte sich heraus, dass es um die Wälder im Süden Deutschlands deutlich besser steht als im Osten. So kam die Idee, dass die Summe nach Sachsen-Anhalt gehen sollte.

### **Bepflanzungsaktion bereits erfolgt**

Bereits am 21. Oktober 2023 fand eine Pflanzaktion vor Ort in Sachsen-Anhalt statt, bei der freiwillige Helfer vor Ort ein bis dato kahles Waldstück mit 4.000 Setzlingen bestückten. Eingesetzt wurden die Baumarten Traubeneiche, Walnuss, Hybridnuss, Weißtanne, Küstentanne, Helmlocktanne und Atlaszeder. „Dabei handelt es sich um jene Baumarten, die wir für zukunftsfruchtig halten. Wir müssen damit rechnen, dass wir in den nächsten Jahren Klimaveränderungen begegnen, die sich bald noch stärker auf das Wohl und die Standhaftigkeit unserer Bäume auswirken als sie es jetzt schon tun“, erklärt Holger Koth. „Wir pflanzen jetzt Bäume, die für die nächsten Generationen eine enorme Bedeutung haben. Das ist Nachhaltigkeit in ihrer reinsten Form.“

### **Zurück in den Harz**

Der frisch bepflanzte Waldabschnitt, der nun den Namen Leonhard-Weiss-Weg trägt, markiert nicht die erste Berührung des Bauunternehmens mit der Region um den Harzer Wald. LEONHARD WEISS realisierte seit der Wende einige Bauprojekte in den neuen Bundesländern. Dazu gehören u. a. langjährige Gleisbauarbeiten für die Harzer Schmalspurbahnen (HSB). „Von 1999 bis 2015 haben wir für die HSB unterschiedliche Gleisbauprojekte im Neu-/Ausbau sowie in der maschinellen Instandhaltung realisieren dürfen. Jetzt sehen wir in unserer Spende an Deutschland Forstet Auf eine schöne Gelegenheit, um der Region etwas zurückzugeben und dabei zu helfen, die Waldbestände aufzufüllen“, so Ralf Schmidt, geschäftsführender Gesellschafter von LEONHARD WEISS.“



v. li.: Ralf Schmidt übergibt den Spendenscheck an Holger Koth

**Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:**

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

[j.schueler@leonhard-weiss.com](mailto:j.schueler@leonhard-weiss.com)

[www.leonhard-weiss.de](http://www.leonhard-weiss.de)